LA COMUNIDAD CIENTIFICA INTERNACIONAL SE REUNE

Al International Workshop on Solar Energy Storage que se realizó en Jeddah, Saudi Arabia, viajó durante los días 22 de marzo al 8 de abril del presente año, el académico del Departamento de Ingeniería Mecánica Sergio Alvarado.

En la oportunidad el profesor Alvarado presentó un trabajo relacionado con las aplicaciones de la Energía Solar en Chile.

Invitado como delegado chileno a la reunión del Comité Científico para el 8º Congreso Internacional de Química del Cemento, viajó a Río de Janeiro, Brasil, el académico del Instituto de Investigaciones y Ensayes de Materiales (IDIEM), Pablo Kittl.

El Congreso se realizó durante los días 13 al 17 de marzo del presente año.

A un encuentro que se realizó en Caracas, Venezuela, entre los días 8 al 12 de marzo del presente año, viajó el Director del Departamento de Ingeniería Industrial, profesor Víctor Pérez.

El académico fue invitado por la Oficina Panamericana de la Salud (OPS) como expositor al Taller sobre Educación, Análisis de Sistemas e Investigación de Operaciones en Administración de Salud.

German Piderit, académico del Instituto de Investigación y Ensaye de Materiales (IDIEM), viajó del 1 de marzo al 31 de mayo a la Technische Hochschule de Aachen, Alemania.

El señor Piderit fue invitado oficial del Servicio de Intercambio Académico Alemán, para hacer uso de una estadía de trabajo de investigación en la Technische Hochschule en Aachen, y el Instituto de Cerámica de Alemania, donde realizó estudios sobre Comportamiento Termomecánico de materiales refractarios.

A participar en el Simposium sobre Tectónica de la Antártica, que se realizó en Virginia, Washington D.C., EE.UU., viajó el académico del Departa-

NOTICIAS

mento de Geología y Geofísica señor Oscar González Ferrán.

El investigador expuso, en la oportunidad, un trabajo sobre sistemas de Rift y su volcamiento asociado a la región de la Península Antártica.

El evento se realizó entre los días 11 y 16 de abril de 1982 en los Estados Unidos.

Mauricio Araya F., académico del Departamento de Geología y Geofísica asistió a un Seminario sobre "Tecnología del Satélite SPOT", organizado por el Centro de Estudios Espaciales de Francia (CNES) y por la Sociedad de Especialistas Latinoamericanos en Percepción Remota (SELPER).

Dicho evento se llevó a cabo entre los días 12 al 16 de abril, en Quito, Ecuador.

Posteriormente, también en Quito, se desarrolló un Seminario Regional de Naciones Unidas sobre "Aplicaciones de la Teleobservación y Comunicaciones por Satélites para la Educación y el Desarrollo", al que asistió el académico Araya. El certa-

men se desarrolló entre los días 19 al 23 de abril del presente año.

Como expositor en la "Va Reunión de Trabajo de Física Nuclear y uso de Aceleradores", viajó a Buenos Aires, Argentina, entre los días 12 al 16 de abril del presente año, el académico del Departamento de Física Francisco Brieva R.

Entre los días 25 al 28 de abril se realizó en Miami, Estados Unidos, la Exposición de Comunicaciones 1982, dedicada a las Telecomunicaciones en Latinoamerica.

En la citada exposición se consideró de importancia difundir, a nivel regional, las actividades y desarrollo del Sector Telecomunicaciones del país, en general, y las del CENET.

Por esta razón viajó a Miami el académico del Centro Nacional de Electrónica y Telecomunicaciones (CENET) señor Sergio Muller A.

